
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1- Rentrée scolaire 2014 
 
*Prévisions  
L’effectif prévisionnel pour la rentrée scolaire 2014 est le suivant : 
 
GS :  7     CE2 : 9 
Cp :      8 = 21 élèves (-1)  CM1 : 4 = 22 élèves 
Ce1 : 6     CM2 : 9 

 
Total : 43 élèves 

 

*Les rythmes scolaires 
Monsieur le Maire rappelle qu’un report de la mise en place de la semaine de 4 jours ½ a été demandé. 
Après la réponse de l’inspection Académique de Versailles, qui précise que dans le cas où rien ne serait 

proposé, des horaires nous seraient imposés, Monsieur le Maire fait part d’une proposition 

d’aménagement de la semaine pour la rentrée prochaine : 

 

-Allongement de la pause méridienne de 30 min (repas de 12h à 14h) 

-Les horaires de classe seraient les suivants : matin : 9h/12,  

  après-midi : 14h/16h30, sauf le vendredi où les cours    

finiraient à 15h30. 

-Classe le mercredi matin de 9h à 12h, un système de garderie serait mis en place le matin. 

-Eventuellement un système de cantine le mercredi midi, avec reprise des enfants à 13h maximum. 

 

Les parents délégués relèvent qu’il sera peut-être difficile pour certains parents de reprendre leur enfant à 

15h30 le vendredi et suggèrent de proposer une activité d’1h-1h30, voire payante, au lieu d’une garderie. 

 

Les parents d’élèves soulèvent deux autres questions  

-Suite à cet allongement de la pause méridienne, le ticket cantine va-t-il être augmenté ? 

-Existe-t-il des subventions (aides CAF…) qui aideraient à mettre en place les activités ? 

Présents : 
- Mr Ancelot (maire de la commune) 
- Mr Legrain (représentant le Conseil Municipal) 
- Mmes Glinel et Loutrage (enseignantes) 
- Mmes Dos Santos, Jehanno, Gaudin et Gonalons (représentant les Parents d’élèves)  

Absents excusés : Mme Percheron (Inspectrice de la circonscription de Mantes la Ville) 
        Mr Louvion, DDEN 
        Mmes Grandjean et Belkhelladi, psychologue scolaire et maître E (RASED) 

      Mmes Paulet et Tcherkès (représentant le Conseil Municipal) 
Secrétaire de séance : Mme Dos Santos  
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Un questionnaire va être établi et proposé à l’ensemble des parents afin de voir si cela pourrait convenir. 

Suite à ce questionnaire, un conseil d’école exceptionnel sera tenu courant avril/mai pour finaliser la 

proposition d’aménagement du temps scolaire pour l’an prochain. 

 

 

2- Scolarité et suivi des élèves 
*Dépistage infirmier:  
Il a eu lieu le lundi 13 janvier 2014 pour les GS. 
Une deuxième partie de ce bilan est réalisée en classe par l’enseignante. (Il porte sur : Attention et 
comportement dans les apprentissages, langage, motricité et découpage, conscience phonologique)  
Il s’agit d’avoir un regard croisé (enseignant, santé scolaire, parents) afin de mettre en évidence les 
difficultés qui nécessiteront un examen plus approfondi. 
 
*Piscine : 
La première séance aura lieu le jeudi 3 avril 2014 avec la classe de CP/CE1 de Vert, à la piscine Aquasport de 
Mantes la Ville. 
Les dates des séances seront communiquées aux parents, sachant que certaines séances auront lieu le 
lundi en raison des jeudis fériés. 
La visite d’un maître-nageur en classe doit être programmée entre le 24 et le 28 mars 2014. 
 
*Intervention RASED 
-Mme Grandjean poursuit son travail auprès de certains élèves de l’école. 
 
-Mme Belkhelladi intervient toujours dans la classe des CE2/CM1/CM2 le lundi matin et le vendredi matin. 
Elle continue d’apporter une aide aux élèves dans leur attitude face au travail. 
 
*Présentation 
-Dans la classe de GS/CP/CE1, deux AVS se partagent à ce-jour l’accompagnement d’un élève. 
-Mlle Gardé Andréa effectue un stage à l’année dans la classe de Madame Glinel. 
 
 

3- Projet d’école/ de classe 
 
*Le marché de Noël 
Il a été organisé par l’association « Zébulons-nous ! » le 7 décembre 2013 à l’Espace Socio-Culturel. 
Les élèves de l’école ont participé en fabriquant quelques objets qui ont été vendus. 
 
*Ateliers cuisine 
-En décembre, les élèves de cycle 2 ont préparé des bûches de Noël. 
-En janvier, les élèves ont préparé des galettes. Nous remercions les mamans qui ont accepté de nous les 
cuire ! 
Pour ces deux ateliers, une dégustation a été organisée en commun. 
 
*Cinéma 
Les élèves sont allés voir le film « Sur le chemin de l’école » au cinéma « Le Chaplin » de Mantes la Jolie 
Coût de la sortie : Entrées : 129 euros + Car : 177 euros = 306 euros. 
Sortie financée par la coopérative scolaire. 
 
*Spectacle et goûter de Noël. 
-Le jeudi 19 décembre 2013, les élèves ont assisté à un spectacle de clown, offert par la mairie, à la salle 
des fêtes de Vert avec l’école de Vert.  



Les enseignantes remercient vivement la Mairie pour avoir fourni un car, ce qui a permis un trajet plus 
confortable et sécurisant. 
 
-Le vendredi 20 décembre 2013, un goûter de Noël, également offert par la mairie,  leur a été servi. 
Les élèves ont été gâtés : un babyfoot pour la cour et des jeux de société pour les classes. 
 
En cours/A venir : 
*Correspondance scolaire 
Le projet est lancé pour les deux classes : les GS/CP avec la classe de GS de Vert, les CE1 avec les CE1 de 
Vert, et les cycles 3 avec ceux de Vert. 
 
Une rencontre sportive est envisagée en fin d’année. 
 
*Carnaval 
Un goûter carnaval sera organisé à la veille des prochaines vacances, le vendredi 14 février 2014 après-
midi. 
Les enfants pourront se déguiser et il va être fait appel aux parents afin de réaliser le goûter : crêpes, 
boissons… 
Merci d’avance aux parents pour leur participation. 
 
*Défi koala et kangourou des Maths  
Les élèves passeront les épreuves du jeu le jeudi 20 mars. 
 
*Animation dents 
Les élèves de cycle 2 bénéficieront d’une animation bucco-dentaire le lundi 31 mars 2014. 
 
*Sorties de fin d’année 
-Une sortie au Musée du Quai Branly est prévue le vendredi 30 mai 2014. (départ 7h45 retour prévu à 
17h45) 
Une visite libre est programmée pour le matin, suivie d’un atelier l’après-midi : 

*Pour les cycle 2 : « Le secret du masque »  
*Pour les cycle 3 : « Découverte » ( première approche des cultures extra-européennes à travers 
une sélection d’œuvres) 

 
Coût de la sortie : Ateliers : 140 euros + Car : 599 euros = 739 euros  
Sortie financée par la coopérative scolaire (notamment le don de l’association « Zébulons-nous ! ») 
 
-Une deuxième sortie, financée par la Mairie, aura lieu fin juin (la date est à confirmer) à la serre 
zoologique « Biotropica » d’Evreux. 
 
*Spectacle de fin d’année 
Nous rappelons qu’il aura lieu le samedi 21 juin 2014, à la salle des Fêtes. 
Il sera suivi d’un repas et de la kermesse organisés par l’association « Zébulons-nous ! » 
 

4- Travaux et achats 
 
-Le Babyfoot des enfants a été fixé sous le préau. 
 
-Deux lecteurs DVD ont été achetés pour les classes. Nous remercions la Mairie pour cet achat.  
 
 



 

5- Divers 
-Un accueil dans les classes le matin va être mis en place. Si le test se confirme, ce système sera maintenu à 
la reprise de mars. 
 
-La question est posée de savoir si on relance l’opération bulbes. 
-Les enseignantes proposent aussi de récupérer les cartouches d’encre vides au profit de la coopérative. 
 
 
 
-Nous rappelons qu’à partir du 01/04/2014, nous nous rendrons à l’espace socio-culturel le mardi après-
midi, et que l’installation des tapis se fera donc le lundi soir. 
Nous faisons de nouveau appel aux parents pour compléter le planning. L’idéal serait d’être deux adultes à 
chaque fois. 
Merci à ceux qui ont déjà participé. 
 
-Mlle Loutrage a fait appel aux parents pour l’accompagnement de sa classe en gym. Un grand merci aux 
parents qui peuvent participer. 
 
-Monsieur le Maire précise que deux ordinateurs (1 par classe) sont prévus à l’achat, ainsi qu’un poêle pour 
la cave, et qu’un devis pour changer la sonnette de l’école est en cours. 
 
Monsieur le Maire fait part du projet de restructuration de l’école. Le Conseil Municipal dans sa séance du 
7 février 2014 doit retenir le cabinet d’architecte selon les propositions d’aménagement déposées. Des 
modifications d’implantation sur le projet initial envisagé pourraient intervenir suivant la décision définitive 
du conseil municipal. 
  

 
6- Questions des parents 

 
*Evaluations nationales CM2 
Nous n’avons pas encore de date. S’il y en a, elles devraient avoir lieu courant mai. 
 
 
*Visite collège 
Pas de date non plus pour le moment. Nous informerons les parents dès que nous en saurons un peu plus. 
 
 
 
*Ponts Mai 
Il n’y aura pas de pont en mai. 
 
Nous rappelons que le mercredi 11 juin 2014 sera travaillé, (report d’une journée de vacances de la 
Toussaint)  

 
 
 
Date du prochain conseil d’école : 13/06/2014 
 

 



 

 


